

Pkw geschnitten: Auto überschlägt sich



Zwischen den Anschlussstellen Passau-Mitte und Nord hat sich in der Nacht zum Sonntag ein Auto überschlagen.

– Foto: ffpassau.de / M. Kornexll

Gesucht wird nach einem Autofahrer, der in der Nacht zum Sonntag einen Unfall auf der A 3 zwischen den Anschlussstellen Passau-Mitte und Passau-Nord verursacht hat. Eine Person wurde laut Polizeibericht so verletzt, dass sie gestern im Krankenhaus in Passau behandelt werden musste. Gegen halb eins führte der bislang Unbekannte ein Überholmanöver durch und scherte sehr knapp vor einem anderen Fahrzeug wieder ein. Der überholte Fahrer und seine drei Insassen gerieten dadurch in ihrem Auto ins Schleudern. Der Pkw überschlugen sich.

Der Fahrer fuhr einfach weiter. Von ihm fehlt laut Polizei jede Spur. Bei dem Unfall wurde der Autofahrer an der Schulter verletzt. Die anderen drei Insassen wurden ebenfalls leicht verletzt. – red